

きさはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第4号

令和7年6月11日(水)

3年 修学旅行

「勝二なら（奈良） 友との絆は 最強と（京都）なる」のスローガンのもと、6月1日（日）～3日（火）の3日間、3年生は、奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。生徒皆、二中生としての自覚と責任をもった言動を心がけ、全力で修学旅行を楽しむことができました。修学旅行実行委員長の掲げた3つの大切なこと「責任」「感謝」「全力」は、今後の学校生活においても実現し続けられるよう支援して参ります。



1年 校外学習

6月3日（火）、1年生は、「学びを深め、仲間との絆で最高の青春の1ページに！」のスローガンのもと、八郷方面で校外学習を行いました。石岡市の朝日里山学校では、ウッドバーニング、火打石、縄ない体験をしました。また、バラ園、果樹園、農園、JA、杉線香づくりの職場体験も行いました。初めての体験に一喜一憂しながらも、真剣に学ぶことができました。



2年 消費生活講演会

6月2日（月）、2年生は消費生活講演会を行いました。ひたちなか市消費生活センター職員による金融リテラシーや若年層に多い消費者トラブルに関する講演を聞き、資金管理能力やリスク管理能力を育むことの大切さについて理解しました。また、茨城住みます芸人才オスペンギンによる漫才やクイズにより、楽しく復習することができました。



市総合体育大会選手壮行会・文化部目標発表会

6月6日（金）、市総合体育大会選手壮行会・文化部目標発表会が行われました。たくさんの保護者の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。どの部活動においても明確な目標を掲げ、その達成のために努力していることを発表することができました。

また、2年生応援団による気合いの入った応援が、体育館いっぱいに響き渡りました。選手達の心にも響いたことと思います。当日までの準備・練習、ありがとうございました。

運動部の3年生においては、最後の大会となります。悔いが残らないように感謝の心をもって、自分たちのプレースタイルを貫き、もてる力を存分に発揮してきてください。応援しています。

